

cenjur®

CE juristisch - politische Europa - Presse

Why leave the European Union?

- [cen] 5. April 2019 - Why were no steps taken at any point previously to reform the EU?
- Why is the United Kingdom, of all countries, letting itself be blindsided by withdrawal from the Community, instead of first fighting for reforms within the EU?
- Why did the UK as an EU member state not first withdraw from the agreements that truly did not reflect its vision, such as the Treaty of Lisbon and the Maastricht Treaty?
- Why proceed straight to leaving, with this disastrous (world) image that the United Kingdom is now displaying for all to see?

**It's time to finally stop pursuing this exit engineered by fools,
and to instead keep a cool head and fight for EU reforms as a member state.**

- Within the EU there are many member states who want reform - but none of them has the strength and power of the United Kingdom, which is why no reforms are being made.
- The very country which really has the size and strength to demand reforms within the EU has put its trust in fools and is submitting to their desire to leave.
- Friends of the UK want it to stay in the Community and fight - only enemies support its exit.

Warum ein Verlassen der Europäischen Union?

- [cen] 5. April 2019 - Warum erfolgten zu keiner Zeit zunächst Schritte, diese EU zu reformieren?
- Wieso lässt sich ausgerechnet das Vereinigte Königreich mit einem Austritt aus der Gemeinschaft überrumpeln, statt zunächst für Reformen innerhalb der EU zu kämpfen?
- Wieso wurden nicht zunächst durch den EU Mitgliedstaat UK die Verträge gekündigt, die realiter nicht britischen Vorstellungen entsprachen, zB Vertrag von Lissabon, Maastricht?
- Wieso gleich ein Austritt mit diesem desaströsen (Welt)Bild, das das Vereinigte Königreich da vor aller Augen und Ohren bietet?

**Hört endlich auf, den von Narren inszenierten Ausstieg auch noch weiterzuführen, statt
kühlen Kopf zu bewahren und als Mitgliedstaat für EU-Reformen zu kämpfen.**

- Innerhalb der EU gibt es viele Mitgliedstaaten, die diese EU reformieren wollen - jedoch hat keiner von ihnen die Kraft und Stärke des Vereinigten Königreichs, weshalb keine Reformen stattfinden.
- Ausgerechnet das Land, das wirklich Grösse und Stärke hat, Reformen innerhalb der EU einzufordern, verlässt sich auf Narren und folgt deren Austrittswillen.
- Freunde des UK wollen, dass es in der Gemeinschaft bleibt und kämpft - nur Gegner unterstützen den Austritt.

Gudrun Seidl, Europa-Journalistin

